
 
 
Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
Ortsverein Karben  
Fraktion 
 
 

 
1/1 

 

.. 

 
 
 
Anfrage: Aktuelle Entwicklung in der Nahversorgung 
 
 

Sehr geehrte Frau Lenz, 

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 

Stadtverordnetenversammlung: 

 
In der örtlichen Presse wird berichtet, dass die Stadt, in Person von Erstem Stadtrat Stein, in die 
Gespräche über die Fortführung des Nahkauf-Marktes in Petterweil eingebunden ist. 
Der Magistrat wird daher um die Beantwortung folgender Anfrage gebeten: 
 

. Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich der Fortführung des Nahkauf-Marktes? 
 

. Konnte eine dauerhafte Lösung hinsichtlich der Höhe des Mietzinses gefunden werden? 
 

. Gibt es von Seiten des Magistrats Überlegungen, sich finanziell zu beteiligen/mit 
einzubringen? 

 

Sollte es notwendig sein, kann die Beantwortung auch im nicht-öffentlichen Teil erfolgen. 

 

 

Mit freundlichem Gruß 
 
 
gez. Thomas Görlich 


